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Si llamas al 9-1-1,
espera y no cuelgues
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Firman el Acuerdo por la Integridad 
Electoral y la Vida Cívica del IEPCJ

El JAPI ya está listo  El JAPI ya está listo  
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Con una inversión de casi 800 millones de pesos en atracciones que utilizan lo último en tecnología, será en junio, 
debido a la veda electoral, que el Jalisco Paseo Interactivo abra sus puertas, anunció el gobernador Enrique Alfaro. 
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E l segundo debate presidencial 
fue una guerra de leñadores, 
ahora las hachas de las 

candidatas y el candidato estuvieron 
mejor afiladas y los golpes fueron 
más contundentes; repitieron 
la fórmula del primer debate, se 
concentraron en los árboles, ¿y el 
bosque?.

La realidad es que no hubo 
claridad en los cómogarantizar 
un ecosistema socioeconómico 
estable y con infraestructura para 
enfrentar el cambio climático 
que es, de los grandes retos del 
siglo, acompañado de resolver el 
problema de abastecimiento de 
agua en este gran bosque llamado 
México.

Ganaron de nuevo las 
descalificaciones, el fuego cruzado 
entre Xóchitl Gálvez de la coalición 
PAN-PRI-PRD, refiriéndose a Claudia 
Sheinbam, de Morena y aliados, 
como narcocanditata y a su vez, 
Sheinbaum regresó estocadas a 
Xóchitl como corrupta y la candidata 

de la prian-dilla-inmobiliaria, 
que ocupó segunda posición de 
tendencias en la red social X (antes 
twitter).

De fondo vimos a dos candidatas 
sin profundizar en propuestas en los 
temas acordados para el segundo 
debate: Economía, infraestructura y 
cambio climático.

Claudia destacó algunos logros 
de la cuarta transformación que 
pregona el presidente López 
Obrador y puntualizó que la 
elección del 2 de junio es entre 
dos modelos de gobierno, 
neoliberalismo o izquierda, 
también dejó ver más habilidad 
mental en sus respuestas 
improvisadas contra Gálvez. 

Por su parte Jorge Álvarez Maynez 
destacó logros de Movimiento 
ciudadano en Jalisco y Nuevo 
León, también señaló que se han 
normalizado las desigualdades y 
fue quien más empleó su tiempo 
en propuestas, bucando derribar 
más árboles para intentar superar 

los diez puntos que ya alcanzó en 
intención de votos. 

Llamó particularmente la atención, 
que más allá del debate, en las 
principales televisoras del país y en 
redes sociales, hubo post debate y 
debates de los post debates que, 
por momentos se pusieron más 
interesantes que el organizado por 
el INE. 

Analistas se empeñaron en 
contrastar datos duros para 
desmentir o apoyar a Claudia 
Sheinbaum, según su posición, 
en temas como generación de 
empleos, inversión extranjera, 
inflación, pobreza y salud, entre 
otros.

Lo cierto es que a casi un mes 
de las elecciones, la candidata del 
Presidente mantiene una ventaja 
importante, datos de -por lo 
menos- tres casas encuestadoras 
de prestigio, le dieron la victoria 
del debate a Claudia Sheinbaum 
con rangos de 20 a 30 puntos de 
difetencia contra Xóchitl Gálvez y 

en esa proporción se mantiene la 
intención de voto.

Expertos son claros al referir que 
en cualquier parte del mundo, 
los debates presidenciales no 
mueven la intención de voto, 
salvo que suceda algo realmente 
extraordinario. Xóchitl mantiene la 
preferencia de una terera parte de 
la población que no comulga con 
la continuidad de la 4T y Claudia 
mantiene simpatías con sies de cada 
diez mexicanos que quieren a López 
Obrador y, consecuentemente, a su 
candidata.

Sólo hasta el 2 de junio sabremos si 
Morena y aliados gana la presidencia 
y si también gana la mayoría 
de los estados con elecciones a 
la gubernatura, diputaciones y 
senadurías, o si la oposición y la 
propuesta de Fuerza y Corazón por 
México, logra que el cantado triunfo 
de la cuarta transformación, sea por 
decisión dividida y no por decisión 
unánime, por lo pronto, todo parece 
indicar que este bosque ya se taló.

ME FIRMAS O ME VOY 
Falta mucho para que en Jalisco sean 

tratadas las instituciones como se les 
trata a nivel federal. Si no piensas o 
haces lo que yo digo estás mal o estas 
en contra de la transformación y de la 
4T.

Lo ocurrido en la firma del Acuerdo 
por la Integridad Electoral convocada 
por el Instituto Electoral y de 
Participación Ciudadana de Jalisco 
(IEPCJ) en el Hospicio Cabañas 
donde la candidata de la Coalición 
Sigamos Haciendo Historia, Claudia 
Delgadillo, fue tema de principio a 
fin.

Primero llegó tarde y por ello la 
candidata de la Colisión Fuerza y 
Corazón por Jalisco hizo ver mal 
por su falta de compromiso con las 
instituciones.

Posteriormente, al mismísimo 

estilo del presidente de la 
República, Andrés Manuel López 
Obrador, amenazó a la presidenta 
del instituto, Paula Ramírez, con 
retirarse del evento si no firmaba el 
acuerdo que llevaba. “¿Vas a firmar 
los compromisos?, si quieres velos 
leyendo, porque si tú firmas yo te 
voy a firmar, pero si tú no firmas 
yo me voy a retirar”, señaló Claudia 
delgadillo ante el asombro de los 
presentes.

Quien no desaprovechó el momento 
para dejar ver mal a la candidata 
de Morena fue el contendiente 

de Movimiento Ciudadano, quien 
simplemente señaló que él firmaría 
sin condicionamientos, “solamente 
con la libre voluntad de respetar la 
democracia de nuestro Estado”.

Al final Claudia, después de haber 
llegado tarde al evento se fue 
temprano y sin despedirse, quedó 
claro que en Jalisco las instituciones 
se defienden y se les permite hacer 
su trabajo sin condicionamientos, 
esperemos que así sigan y que no 
se quiera acabar con ellas tan solo 
porque no piensan igual a los que 
tienen el poder.

GUERRA DE LEÑADORES:
 ¿Y EL BOSQUE? 

Jorge
Robledo 

Director General 
Quadratín Bajío
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Museo Interactivo JAPI ya está listo 
El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, explicó que 

por la veda electoral será inaugurado hasta junio

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

Para beneplácito de grandes y 
pequeños, lo que era el Museo 
del Trompo Mágico y que ahora 
se llama Jalisco Paseo Interactivo 

o JAPI por sus siglas está listo para abrir 
sus puertas después de una inversión 
de casi 800 millones de pesos en 
atracciones que utilizan los último en 
tecnología para despertar la curiosidad 
de las niñas y los niños, anunció el 
gobernador, Enrique Alfaro, quien 
explicó que por la veda electoral será 
inaugurado hasta junio.

“De que en lugar de inaugurarlo 
el Día del niño como lo habíamos 
pensado, al haber hoy una veda 
electoral que impide hacer hoy un gran 
evento, porque así lo establece la Ley, 
he decidido que la inauguración sea 
el primer fin de semana de junio para 
poder hacer una convocatoria grande, 
para que este sea un evento a la altura 
del lugar, además, quienes vengan van 
a conocer nuestro estado y lo van a 
hacer de una forma nunca antes vista, 
cuando después de más de cinco años 
de trabajo de que cosas como esta van 
a cambiar para siempre la realidad en la 
que vivimos, nuestras ciudades”.

Este espacio totalmente renovado, 
contará con más de 90 exhibiciones 
interactivas e innovadoras que, a través 
de la realidad virtual y aumentada, 
harán homenaje a Jalisco, incluyendo 
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Jalisco Paseo Interactivo tendrá tecnología ideal para despertar la curiosidad de las niñas y los niños. 

 Los vagones están en China. 
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Enviarán segundo tren de la Línea 4 desde China 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Las obras del Tren Ligero continúan. 
Este lunes el gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro, dio a 

conocer que ya quedaron construidos 
otros vagones en China. 

“Miren lo que me acaban de 
compartir: las fotos del segundo tren 
para la Línea 4 que ya está listo para 
embarcarse desde China. Falta cada 
vez menos para cumplir el sueño 
de verlos en operación”, señaló el 
mandatario. 

Hace unas semanas el Gobernador 
reveló que la obra del Tren Ligero está 
a un 50 por ciento de avanzada. 

a mostrar a Jalisco como nunca 
lo imaginamos. Nos va a mostrar 
nuestras riquezas culturales, naturales, 
históricas y será un punto de encuentro 
para nuestras familias, para también 
fomentar valores. Para nosotros es 
un orgullo dejar este legado y segura 
estoy que todas las familias los van a 
disfrutar”.

¿QUIÉN DIO VIDA A JAPI?
La empresa Siete Colores, responsable 

de dar vida y seleccionar cada uno de 
los contenidos didácticos-digitales de 
Jalisco Paseo Interactivo, tiene más de 
25 años de experiencia y ha participado 
en más de 50 proyectos museísticos. 
Fue ganadora de la licitación pública 
que tuvo alcance nacional por un 
monto de 159 millones 125 mil pesos.

Su representante, Marinela Servitje, 
comentó que con JAPI cualquier 
persona será sumergida en sus 
contenidos, como nunca antes se había 
vivido.

“JAPI es para toda la familia, para 
todas las edades, no es exclusivamente 
para niños, para pequeños, hay áreas 
exclusivas para pequeños. Yo creo que 
aquí los niños van a descubrir, se van 
a entusiasmar, se van a asombrar y si 
logramos asombrarlos, ya la hicimos. 
Son niños que hoy en día tienen tanta 
tecnología que se asombran poco, pero 
aquí van a ver muchas experiencias que 
nunca habían vivido”, destacó Servitje.

sus símbolos de identidad, sus 
personajes más destacados e icónicos, 
su riqueza natural, cultural e histórica.

Por su parte, la coordinadora 
del Voluntariado Jalisco, Joanna 
Santillán Álvarez, dijo que JAPI será 

un gran orgullo que deje la presente 
administración para las niñas, niños, 
jóvenes y personas de todas las edades 
que vivirán experiencias únicas en este 
espacio.

“Creo que este espacio nos va 

Alfaro realizó una supervisión del 
trayecto que recorrerá el medio de 
transporte que conectará a Tlajomulco 
con Guadalajara y Tonalá. 

Señaló que va a buen ritmo la obra 
y mostró los tramos de Tlajomulco y 
CU, del cruce Constitución, del tramo 
Fortuna, la estación El Cuervo, en San 
Sebastián, y del proceso de soldadura 
aluminotérmica.

Se espera que en junio de este 
año el presidente Andrés 
Manuel López Obrador 
viaje a Jalisco para 
que se realice 
las primeras 
pruebas.
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Dan último adiós a 
comisario Gerardo Insua

En un emotivo homenaje se se honró la memoria de quien 
fuera servidor público por más de 24 años, de la SSE

Redacción/Quadratín Jalisco

Con un homenaje póstumo, dieron 
el último adiós a comisario de 
Supervisión General de la Policía 
del Estado, Gerardo Daniel 

Insua Casao, quien fue asesinado la 
noche del sábado 27 de abril, tras 
una agresión con arma de fuego, en 
Tlajomulco de Zúñiga. 

Familiares, seres queridos, oficiales 
de otras corporaciones y diferentes 
autoridades de los tres niveles de 
gobierno, se honró la memoria de 
quien fuera servidor público por 
más de 24 años, de la Secretaría de 
Seguridad del Estado (SSE). 

El titular de la dependencia, Juan 
Bosco Agustín Pacheco Medrano, 
reconoció la valentía, el liderazgo, 
la vocación y el honor con los que 
el Comisario realizó su trabajo 
como servidor público por más de 
dos décadas y que, a decir de sus 
colegas y amistades, siempre estuvo 
caracterizado por mostrar calidad 
humana, sensatez y espíritu de 
solidaridad y compañerismo.

“Lo extrañaremos siempre. Lo que 
hoy deja es difícil completamente 
de llenar; nos quisieron dar un 
golpe fuerte y nos lo dieron, pero no 
acabaron con nuestras ganas de hacer 
bien las cosas y lejos de con matarlo, 
asesinarlo cobardemente fuera de 
su servicio, porque el andaba todo el 
tiempo patrullando con su gente y no 
lo toparon así”.

“Él sabía el riesgo que corrían las 
cosas que hacía y aún así conociendo 
el peligro no se doblaba; hay que 
reconocerlo y recalcarlo, era un hombre 
valiente como muchos de los que hay 
en esta Secretaría, hombres y mujeres 
como muchos de los que hay en las 
diferentes corporaciones”.

Durante su labor, tuvo un enfoque 
preventivo y de proximidad, desde su 
paso por las comisarías de Guadalajara 
y Tlaquepaque, así como el legado 
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A la ceremonia luctuosa asistió el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez.

Enrique Alfaro aseguró que mantendrán el 
apoyo a la familia.

Ni un paso atrás 
para recuperar 
la seguridad de 
Jalisco: Alfaro
Redacción/Quadratín Jalisco

Al acompañar en un homenaje 
póstumo a Gerardo Insúa Casao, 
quien se desempeñó como jefe de 

supervisión de la Secretaría de Seguridad 
del Estado, el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro Ramírez aseguró que 
mantendrán el apoyo a la familia del 
fallecido elemento, al tiempo de asegurar 
que no se dará un paso a atrás para 
recuperar la tranquilidad de la entidad.

“En nombre de Jalisco, a su familia, mi 
más sentido pésame, no los dejaremos 
solos. Por él, por su memoria y por cada 
oficial que ha perdido la vida en la batalla 
para recuperar la tranquilidad de Jalisco, 
no vamos a dar ni un solo paso atrás”, 
expresó en redes sociales el mandatario 
estatal.

“Lo extrañaremos siempre, lo que hoy 
deja es difícil completamente de llenar; 
nos quisieren dar un golpe fuerte y nos lo 
dieron, pero no acabaron con nuestras 
ganas de hacer bien las cosas y lejos de 
con matarlo, asesinarlo cobardemente 
fuera de su servicio porque el andaba 
todo el tiempo patrullando con su 
gente y no lo toparon así; el sabia el 
riesgo que corrían las cosas que hacía 
y aun así conociendo el peligro no 
se doblaba, hay que reconocerlo y 
recalcarlo, era un hombre valiente 

como muchos de los que hay en 
esta Secretaría, hombres y mujeres 

como muchos de los que 
hay en las diferentes 

corporaciones”, destacó 
por su parte, Agustín 

Lo extrañaremos 
siempre. Lo 

que hoy deja es difícil 
completamente de llenar; 
nos quisieron dar un golpe 
fuerte y nos lo dieron, 
pero no acabaron con 
nuestras ganas de hacer 
bien las cosas y lejos de 
con matarlo, asesinarlo 
cobardemente fuera de su 
servicio, porque el andaba 
todo el tiempo patrullando 
con su gente y no lo 
toparon así

Juan Bosco Agustín Pacheco

profesional que dejó en instancias como 
la Secretaría de Educación, el Instituto 
de Justicia Alternativa y el Consejo 
Ciudadano de Seguridad.

A lo largo de su trayectoria en la 
Secretaría de Seguridad del Estado, el 
Comisario Gerardo Insua, destacó por su 
participación en servicios de relevancia 
que incluyen aseguramientos de 
narcóticos, apoyó a compañeros en 
eventos de seguridad e incluso rescate 
de personas en diversas contingencias 
registradas en el Área Metropolitana de 
Guadalajara.

A la ceremonia luctuosa asistió el 
gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro 
Ramírez, quien montó guardia de honor. 

Estuvo también el fiscal del Estado, 
Joaquín Méndez Ruiz; el coordinador 
General Estratégico del Gabinete de 
Seguridad, Ricardo Sánchez Berumen; 
comisarios de corporaciones estatales 
y municipales, así como de la Guardia 
Nacional y del Ejército Mexicano.Pacheco Medrano.
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Redacción/Quadratín Jalisco

Fueron reabiertas las áreas de 
pediatría, cunero patológico y 
tococirugía del Hospital General 
de Zapopan, también conocido 

como Hospitalito, después de los 
trabajos de rehabilitación realizados 
para mejorar la atención de los usuarios.

La presidenta municipal Interina 
de Zapopan, Isaura Amador Nieto, 
encabezó el evento de inauguración, 
y destacó que para el municipio la 
atención e inversión para el sector de 
salud es prioritaria. 

“La salud es una de las grandes 
prioridades que tenemos en el 
municipio. Los esfuerzos que hemos 
realizado durante todos estos años 
han sido de poder ser un brazo más 
para poder darle y brindar la mejor 
seguridad y certeza a nuestras personas 
en Zapopan”.

Este espacio renovado durante el mes 
de las niñas y los niños, será también el 
lugar para albergar próximamente un 
lactario, adelantó la alcaldesa.

Por su parte, Miguel Ricardo Ochoa 
Plascencia, director del OPD Servicios 
de Salud del municipio de Zapopan, 
detalló que pese a los trabajos de 
renovación, los servicios de atención no 
se frenaron y ahora cumplen con todas 
las normas. 

“Hacerlo sin detener el servicio de 

verdad que requiere muchos sacrificios 
y ha sido muy complejo y es donde 
yo quisiera agradecer en principio 
a los usuarios que han vivido en la 
complejidad del día a día, de venir 
a servicio, venir a consulta, entrar a 
hospitalización en momento de obra”.

Rehabilita Hospitalito áreas de 
pediatría, cunero y tococirugía

Durante los trabajos los servicios de atención no se 
frenaron y ahora cumplen con todas las normas
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Isaura Amador Nieto encabezó el evento de inauguración.

Jalisco podría llegar hasta los 37 grados de temperatura
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Tómelo muy en cuenta y extreme 
precauciones, investigadores y 
especialistas del Instituto de 

Astronomía y Meteorología de la 
UdeG advirtieron que a partir del 
5 de mayo se puede esperar un 
aumento en la temperatura de hasta 
dos grados más para llegar a casi 37 
en promedio, además se espera que 
sea un mes más seco de lo normal, 
informó el meteorólogo operativo, 

Mauricio López Reyes
“Estaremos por debajo de los valores 

medios más o menos en un 30 a un 40 
por ciento de déficit de precipitación, 
y en cuanto a las temperaturas, mayo 
sigue con la tendencia a ser un mes 
más cálido de lo normal, para este mes 
de mayo esperamos que las anomalías 
de las temperaturas se encuentren 
alrededor de dos a tres grados Celsius 
por arriba del promedio, es decir, un 
mes bastante cálido en nuestro estado 
y particularmente en la región sur, 

Ciénega y en algunos puntos del centro 
esas anomalías pueden ser superiores a 
2.5 grados.”

Los especialistas advirtieron que es 
probable que a finales de esta semana 
en el Área Metropolitana de Guadalajara 
se registren temperaturas de hasta 35 o 
36 grados Celsius.

López Reyes dijo que los 
fenómenos de El Niño y La Niña están 
experimentando cambios y se tiene 
registro de que los últimos diez meses 
han reportado temperaturas por arriba 

Esta semana se registrarán 
temperaturas de hasta 35 
o 36 grados Celsius.
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• Restauración de muros con un nuevo 
sistema de recubrimiento, pintura 
antibacterial y alta resistencia.
• Instalación de piso epóxico. 
• Restructuración de espacios.
• Cambio de plafones y puertas. 
• Sustitución de consolas medicinales.
• Luminarias nuevas.

CUNERO PATOLÓGICO 
• Redistribución del espacio de aislados. 
• Sustitución de consolas médicas para 
la distribución de gases medicinales.
• Recubrimiento en muros.
•Nuevas luminarias.
•Cambio de sistema de plafón.
• Piso epóxico.
• Modernización de ventanas.

HOSPITALIZACIÓN PEDIÁTRICA
• 15 cunas bacinetes nuevas. 
• Redistribución de áreas. 
• Cambio del sistema de plafón. 
• Luminarias nuevas. 
• Consolas médicas para la distribución 
de gases medicinales. 
• Piso con recubrimiento epóxico.

TOCOCIRUGÍA:
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Casi el 30% de los habitantes de 
Jalisco son niñas y niños: IIEG

A mitad de este año, Jalisco contará con dos millones 609 mil 303 niñas, niños 
y adolescentes de 0 a 17 años de acuerdo con el organismo estatal

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con motivo del Día de la Niñez, 
que se celebra el 30 de abril, el 
Instituto de Información Estadística 
y Geográfica (IIEG) de Jalisco 

presentó un panorama general sobre el 
volumen poblacional de niñas, niños y 
adolescentes jaliscienses en 2024.

A mitad de este año, Jalisco contará 
con dos millones 609 mil 303 niñas, 
niños y adolescentes de entre 0 y 17 
años, que representarán el 29.6 por 
ciento de la población total del estado 
que es de ocho millones 820 mil 915.

De ese monto, un millón 278 mil 093, 
que representa el 49 por ciento son 
mujeres y un millón 331 mil 210, que es 
el 51 por ciento, hombres.

Se espera que para el 2030 la 
población de 0 a 17 años represente 
el 26.8 por ciento y ascienda a dos 
millones 486 mil 243.

De acuerdo con estimaciones del 
IIEG, se proyecta que en el período 
2024-2030 se registre una disminución 
de 123 mil 060 personas de 0 a 17 años 
en los próximos seis años.

Respecto a la estructura por sexo, al 
primero de julio de 2024 habrá 53 mil 
117 más niños de 0 a 17 años que niñas 
de las mismas edades. Por cada 100 
mujeres habrá 104 varones.
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Se espera que para 2030 esta población sea el 26.8%.

Las recaudadoras abrirán normalmente el 
jueves 2 de mayo en los horarios habituales.
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Cerrarán recaudadoras este 1 de mayo
Redacción/Quadratín Jalisco

La Secretaría de Hacienda Pública 
del Estado de Jalisco (SHP), a través 
del Servicio Estatal Tributario (SET), 

informa que las Oficialías de Partes, el 
Módulo de Servicios al Contribuyente y 
las oficinas recaudadoras ubicadas en el 
Área Metropolitana de Guadalajara y en 

las Unidades Regionales de Servicios 
(UNIRSE) en el interior del estado, 

permanecerán cerradas 
este miércoles 1ro de 

mayo, fecha en que se 
conmemora el Día 

Internacional de 

POR MUNICIPIOS
A mitad del 2024, los municipios con 

mayor volumen de población de 0 a 
14 años serán Zapopan con 335 mil 
015, le sigue Guadalajara con 297 

mil 779, Tlajomulco de Zúñiga en 
tercer sitio con 214 mil 393, después 
San Pedro Tlaquepaque con 190 mil 
177 y Tonalá con 163 mil 934.

En contraste, los de menor 

cantidad serán Ejutla con 398, 
Cuautla con 504, Santa María del 
Oro con 514, San Cristóbal de la 
Barranca con 754 y Santa María de 
los Ángeles con 764.

Para el jueves 02 de 
mayo, las actividades 
en las Oficinas de 
Recaudación Fiscal 
retornarán a la 
normalidad y en los 
horarios habituales que 
se son de 8:30 a 3:30 en 
el AMG y de 8:30 a 3:00 
en el interior del Estado.

EL DATO las y los Trabajadores.
El gobierno del estado hace un 

llamado a la ciudadanía que desee dar 
cumplimiento de sus obligaciones fiscales a 
que tome las previsiones correspondientes 
dada esta suspensión de labores para evitar 
algún tipo de contratiempo al intentar 
realizar sus pagos.

Si necesitas realizar algún pago 
de impuestos estatales, adeudos 
vehiculares, puedes realizarlo a través 
del sitio web: gobiernoenlinea1.jalisco.
gob.mx/spelweb/ y para agendar 
alguna cita en el sito https://sefinenlinea.
jalisco.gob.mx/agendarecaudadora/
agenda.aspx.
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Comienza distribución de 
listas nominales en Jalisco

El vocal ejecutivo del INE explicó que cada distrito electoral recibirá 
16 cajas con diferentes cifras en cuanto al listado nominal

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El Instituto Nacional Electoral (INE) 
en Jalisco anunció que el listado 
nominal para el estado, que será 
crucial en las elecciones del 2 de 

junio, ha sido finalizado, contando con 
la participación de seis millones 619 
mil 341 ciudadanos aptos para ejercer 
su voto en los diferentes puestos de 
elección popular.

El vocal ejecutivo del INE en Jalisco, 
Luis Zamora Cobián, destacó que 
estos listados están listos para su 
distribución, siendo entregados a los 
20 distritos electorales y a los partidos 
políticos correspondientes.

En una declaración, Zamora Cobián 
explicó que cada distrito electoral 
recibirá 16 cajas con diferentes cifras 
en cuanto al listado nominal. Sin 
embargo, hizo énfasis en que tanto el 
partido Movimiento Ciudadano como 
el Partido Verde han manifestado 
no requerir estos listados, los cuales 
permanecerán en reserva bajo la 
custodia de las vocalías ejecutivas de 
los distritos electorales respectivos.

“Van a ser 16 cajas por cada distrito 
con diferentes cifras en cuanto al 
listado nominal, quiero compartirles 
que, en el caso de los datos, es decir, 
ocho tantos, de resguardo como el 
que le corresponde a cada partido 
político, vale aclarar que el partido 
Movimiento Ciudadano y el Partido 
Verde dijeron que no requerirían 
esos listados nominales, esos listado 
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Movimiento Ciudadano y Partido Verde han informado que no los requieren.

Este ejercicio se realiza por el Día de la Niñez.
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Realizan Cabildo Infantil Guadalajara 2024
Redacción/Quadratín Jalisco

Para comenzar la conmemoración 
del Día del Niño, el gobierno 
municipal de Guadalajara y el INE 

Jalisco realizaron el Ayuntamiento 
Infantil 2024.

Para conformar el Cabildo se 
seleccionaron alumnas y alumnos 
destacados de sexto año de escuelas 
primarias públicas y privadas del 
municipio.

El presidente municipal interino, 
Francisco Ramírez Salcido, señaló que 
la niñez demuestra su compromiso 
con el futuro de la ciudad.

“Hoy es un día especial para nuestra 
ciudad, para nuestro estado, un día en 
el que la voz de nuestras niñas, niños 
y jóvenes se convierte en la brújula 

un proceso democrático en los 
planteles educativos, cada uno 
de ellos desarrolló un tema de su 
interés, junto a la propuesta de una 
posible solución.

El director de Educación 
Municipal, José Guadalupe 
Madera Godoy, exhortó a seguir 
fortaleciendo la unidad familiar, 
la base fundamental de una 
sociedad.

Durante el desarrollo del 
Ayuntamiento los regidores y 
regidoras infantiles presentaron 
diversas propuestas referentes a 
temas como educación, medio 
ambiente, seguridad, aseo, 
reciclaje, biodiversidad y hasta 
de innovación tecnológica, 
que serán canalizadas 
para su consideración 
al Ayuntamiento 
Municipal.

nominales se quedan en reserva y bajo 
el cuidado y resguardo de las vocalías 
ejecutivas correspondientes de los 20 
distritos electorales”.

Los listados nominales, impresos 
tanto en la Ciudad de México como 
en Jalisco, han sido distribuidos a 
lo largo del país, asegurando así la 
correcta preparación para el proceso 
electoral. Además, se informó que los 
materiales electorales también han 
sido repartidos para garantizar el voto 
de los mexicanos en el extranjero, con 
la apertura de casillas especiales en 
varias ciudades de Estados Unidos y 
Europa.

La entrega y resguardo adecuado de 
los listados nominales en los distritos 
electorales proporciona certeza 
sobre el proceso electoral que se 
llevará a cabo el 2 de junio en México, 
asegurando que todos los ciudadanos 
tendrán la oportunidad de ejercer su 
derecho al voto por los candidatos de 
su preferencia.

que guiará nuestras acciones futuras”.
En el Ayuntamiento Infantil de 

Guadalajara 2024 participaron 20 
estudiantes elegidos mediante 
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Firma Lemus Acuerdo 
por la Integridad Electoral

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

De manera incondicional y con 
total respeto a la democracia y 
sus instituciones, el candidato 
de Movimiento Ciudadano al 

gobierno del estado de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro firmó el acuerdo por la 
Integridad Electoral a poco más de un 
mes de las elecciones del 2 de junio

En la Capilla Tolsá del Museo Cabañas, 
explicó que se trata de un compromiso 
promover la paz y confrontar ideas de 
manera respetuosa, incluir activamente a 
mujeres y grupos vulnerables en igualdad 
de condiciones competitivas y reconocer 
los resultados electorales oficiales.

“El día de hoy vengo a ratificar este 
acuerdo y por supuesto a suscribirlo, 
como lo dije, sin condicionamientos, 
ratificar a mis compañeras candidatas 
todo el respeto de mi parte, pero que 
no tengamos miedo a poder discutir 
las propuestas que quieren escuchar 
las y los jaliscienses, ayer en el debate 
presidencial escuchamos calificativos 
muy duros, muy fuertes, entre las y el 
candidato y nadie se asusta ni esgrime 
ningún tipo de violencia, porque eso es 

la discusión de las propias ideas”.
Aseguró que existe una tendencia 

favorable en las encuestas hacia 
su candidatura, pero rechazó la 

desesperación y la descalificación hacia 
la autoridad electoral.

“Cuando existe desesperación, 
cuando existe una caída constante 
en la voluntad popular, siempre se va 
esgrimir, a descalificar a la autoridad 
electoral; por el contrario, yo no 
solamente no voy a descalificar esta 
autoridad electoral, sino que cuentan 
con absolutamente todo mi respeto y 
respaldo”, sostuvo.

Pablo Lemus ratificó su apoyo al 
trabajo del IEPC y se comprometió a 
respetar la voluntad popular que se 
manifieste en las urnas el próximo 
domingo 2 de junio.

Se comprometió a respetar la voluntad popular que se manifieste en las urnas.

 La candidata también firmó el Acuerdo por 
la Integridad Electoral. 
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Llama Laura Haro 
a respetar las 
instituciones

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

La candidata de la coalición Fuerza y 
Corazón por Jalisco a la gubernatura, 
Laura Haro, también participó en 

la firma de acuerdos por la integridad 
electoral y la vida cívica estatal, impulsada 
por el Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana del Estado, con el fin de 
promover la paz, la seguridad y la cultura 
cívica entre los que aspiran a gobernar la 
entidad.

Sin embargo, aprovechó para recriminar 
que Morena, y su candidata, Claudia 
Delgadillo han demostrado falta de 
respeto y de interés por las instituciones 
que garantizan la democracia.

“Y una manera de mostrar nuestro 
respeto a las instituciones electorales 
de nuestro país es estando presente, ha 
quedado claro en este momento con 
evidencia plena, que hay una candidata 
que desprecia a la democracia, hay 
una candidata que desprecia a las 
instituciones, y es el partido oficial de 
Morena junto con todos sus aliados, hoy 
dejan más que claro que ni les interesa 
fortalecer la democracia y que hoy nos 
queda en evidencia su profundo afán de 
destruir a la democracia de nuestro país.”

SEGURIDAD
Al decir que se ha sentido vulnerada e 

incluso atacada por algunas acciones del 
gobierno del estado de Jalisco, destacó 
la importancia de promover la seguridad 
entre los candidatos de los distintos 
niveles de gobierno del país y el estado, 
pues dijo encontrarse en el proceso 
electoral más complejo y violento de la 
historia.

Delgadillo firma acuerdo con condiciones
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Llegó casi media hora tarde y 
poniendo sus condiciones, la 
candidata de Sigamos Haciendo 

Historia al gobierno del estado de 
Jalisco, Claudia Delgadillo González 
acudió a firmar el Acuerdo por la 

Integridad Electoral, pero dijo que 
solo lo haría si la presidente 

del IEPCJ, Paula Ramírez 
Höhne hacía lo mismo 

y se compromete 
a no permitir 

la violencia 

política de género.
“Entonces, no sería justo que la 

autoridad electoral fuera omisa ante 
señalamientos que demeritan la 
trayectoria política de las mujeres 
insinuando relaciones de otro tipo 
con actores políticos, el lenguaje 
importa, las acciones importan, 
y el papel del árbitro electoral 
es fundamental en este proceso 
electoral limpio y democrático, 
que el Instituto se comprometa 
a ser un árbitro imparcial, a que 
garantice espacios de comunicación 
equitativos y que señale a los medios 

que no respeten la equidad”.
Delgadillo González ya había 

manifestado antes su inconformidad 
porque la Comisión de Quejas del 
Instituto Electoral desestimó su 
denuncia contra el candidato de MC, 
Pablo Lemus, por violencia política 
de género durante el segundo 
debate.

En aquel momento, Lemus Navarro 
presentó una fotografía en la que 
aparece Claudia Delgadillo con el 
ex presidente Enrique Peña Nieto 
señalando que tiene gran cercanía con 
personajes del PRI.

El aspirante emecista 
explicó que se trata 
de un compromiso 

para promover la paz 
y confrontar ideas de 
manera respetuosa

VO TO
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Construiría Lemus hospital de 
segundo nivel en San Gabriel

El edificio contará con sala de expulsión y un suministro garantizado 
del 92 por ciento de medicamentos en la red médica estatal

Redacción/Quadratín Jalisco

Al visitar el municipio de San 
Gabriel, el candidato de 
Movimiento Ciudadano a la 
gubernatura de Jalisco prometió 

la construcción de un hospital de 
segundo nivel en este municipio del sur.

Dijo que el edificio contará con sala de 
expulsión y un suministro garantizado 
del 92 por ciento de medicamentos en 
la red médica estatal. Lemus Navarro 
explicó que este proyecto se estima que 
dé inicio en junio de 2025.

Lemus Navarro enfatizó la importancia 
de la educación y anunció la renovación 
de planteles escolares en San Gabriel 
como una de sus principales acciones 
para el primer año de gobierno.

También se comprometió a mejorar 
la accesibilidad universal en las escuelas 
y a fortalecer el programa de tabletas 
electrónicas para las y los estudiantes.

“Me comprometo aquí, frente a 
maestras y maestros, en nuestra 
Administración a recuperar los planteles 
escolares. Me he comprometido a la 
renovación de las escuelas en el primer 
año de gobierno aquí en San Gabriel”.

Además, Lemus Navarro lamentó 
el abandono que han sufrido los 
productores del campo y anunció 
su compromiso de apoyarlos con 

El candidato también presentó las principales propuestas en caso de ganar la gubernatura del Estado.

Destaca la ampliación 
de la Línea 1 hasta 
Tlajomulco. 
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Muestra Quirino plan de infraestructura a CICEJ
Redacción/Quadratín Jalisco

Este lunes el candidato a la presidencia 
municipal de Tlajomulco de Zúñiga 
por Movimiento Ciudadano, Gerardo 

Quirino Velázquez Chávez, acudió 
como invitado al Colegio de Ingenieros 
Civiles del Estado de Jalisco (CICEJ), 
donde presentó sus propuestas en 
materia de infraestructura y escuchó las 
recomendaciones de expertos.

El abanderado naranja habló del 

mejoramiento que tiene proyectado 
para el municipio ante el crecimiento 
poblacional que se registró en los últimos 
15 años.

“Hoy es una realidad que estamos 
construyendo la Línea 4 del Tren Ligero, 
hoy tenemos el Centro Universitario de la 
Universidad de Guadalajara que alberga 
a 4 mil alumnos. Estoy convencido 
de que Tlajomulco tiene condiciones 
inmejorables para consolidarse como 
el motor económico de Jalisco y en el 

municipio más competitivo del País”.
Este plan de gobierno contempla seis 

ejes de grandes proyectos, entre los 
que destacan: la ampliación de la Línea 
1 del Tren Ligero hasta Tlajomulco; 
la ampliación a cuatro carriles de la 
carretera San Sebastián el Grande–Santa 
María Tequepexpan; la construcción del 
hospital regional; la nueva línea del BTR 
sobre el corredor de Carretera a Chapala, 
así como la ampliación a cuatro carriles de 
la avenida López Mateos, desde la localidad 
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programas de financiamiento y un 
módulo de maquinaria agrícola.

También destacó su compromiso con 
el deporte y anunció la construcción 
de un polideportivo en la región para 
promover un estilo de vida saludable.

“El deporte es una disciplina que 
nos ayuda a generar mejores seres 
humanrios, salir de la delincuencia, 
combatir la drogadicción. Y por eso hoy 
también me comprometo ante todas y 
todos ustedes aquí, en San Gabriel, la 

construcción de un polideportivo para 
nuestros jóvenes”, refirió.

Durante su visita a esta localidad, 
Pablo Lemus sostuvo un encuentro 
con trabajadoras y trabajadores de una 
fábrica de balones, donde señaló que 
buscará establecer un programa de 
vivienda, y con esto, brindar apoyo a 
personas en situación de vulnerabilidad 
para terminar la construcción de 
sus hogares, con la colaboración del 
municipio y el gobierno estatal.

El candidato también se reunió 
con empresarios, comerciantes y 
ganaderos de San Gabriel para recibir 
sus inquietudes y propuestas, que 
permitan lograr avances significativos 
en la región.

En este encuentro habló de la creación 
de una Policía Estatal de Caminos para 
garantizar la seguridad en los caminos 
del estado.

Anunció la incorporación de 450 
nuevos elementos para fortalecer la 
vigilancia en las carreteras de Jalisco, 
con el objetivo de proteger a los 
ciudadanos y prevenir incidentes 
delictivos.

Además, hizo hincapié en la 
necesidad de trabajar en coordinación 
con las autoridades municipales y 
federales para enfrentar los desafíos de 
seguridad que enfrenta el estado.
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Se compromete Frangie
con Asociaciones Civiles

El candidato a la presidencia municipal de Zapopan, Juan José Frangie, 
reveló que se elevará el presupuesto hasta 8 millones de pesos 

Redacción/Quadratín Jalisco

En su reunió con Asociaciones 
Civiles, Juan José Frangie, 
candidato a la presidencia 
municipal de Zapopan, se 

comprometió a duplicar el presupuesto. 
“Para nosotros las asociaciones 

civiles son parte fundamental de hacer 
un Zapopan más igualitario. Cuando 
llegamos se contaba con presupuesto 
de dos millones, lo elevamos a 4 y 
si continuamos con este proyecto 
aumentará a ocho millones para seguir 
apoyando a las asociaciones civiles”. 

Durante este lunes el candidato se 
reunió con más 200 representantes 
de asociaciones civiles, mismos que 
le refrendaron su apoyo para llevar a 
Zapopan a otro nivel. 

En este sector, el aspirante a la Alcaldía 
Zapopana, presentó las siguientes 
propuestas:

Aumentar el apoyo a las asociaciones 
civiles con infraestructura y 
equipamiento, su presupuesto pasará 
de cuatro a ocho millones de pesos. 

Se anunció la construcción del Primer 
Centro de Salud Mental en Zapopan, el 
cual ofrecerá sus servicios de manera 
gratuita. 

Además, se informó que Zapopan 
será el primer municipio en contar con 
el Primer Centro Integral de Cuidados, 
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Juan José Frangie se comprometió a duplicar el presupuesto. 

Verónica garantizó que su gobierno será 100 por ciento digital. 
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Dialoga Verónica Delgadillo 
con el Colegio de Notarios 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Con la finalidad de hacer más 
eficientes los procesos, combatir 
la discrecionalidad e inhibir la 

corrupción, Verónica Delgadillo, 
candidata de Movimiento Ciudadano 
a la presidencia municipal de 

Guadalajara, garantizó que su 
gobierno será cien por ciento 

digital, en donde se trabajará 
con certeza jurídica, con 

apego a la ley y reglas 
claras.

Después de 

escuchar las peticiones e inquietudes 
de los integrantes del Colegio de 
Notarios del Estado de Jalisco, destacó 
que existen condiciones para que 
trámites como los certificados de no 
adeudo de impuesto predial puedan 
realizarse vía digital.

“Vamos a impulsar todas las 
herramientas que nos puedan 
servir para hacer más eficientes las 
respuestas las vamos a impulsar, 
porque además eso ayuda a inhibir 
la corrupción porque reduce el 
margen de discrecionalidad de 
funcionarios y estas herramientas 

VO TO
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para que las mujeres cuidadoras 
puedan ir a hacer actividades mientras 
el personal encargado cuida a quienes 
ellas cuidan.

Durante el mitín por el Distrito 4 en la 
colonia La Palmira entre sus propuesta 
que realizó ante los vecinos que se 
dieron cita dio a conocer lo siguiente: 

Rehabilitación de la calle Plan de 
Guadalupe.

La calle Plan de Guadalupe es una de 
las principales vialidades de la colonia, 
y está en malas condiciones.

Proyecto de rehabilitación de 
banquetas en la colonia.

Con estas acciones se buscará 
dignificar las calles y darle seguridad 
a las y los colonos y así no sufran 
accidentes cuando caminen por las 
calles de su colonia. 

Nodo Vial Periférico y Tabachines.
Se van a arrancar 5 nodos viales 

en la ciudad, y uno de ellos estará en 
Tabachines y Periférico, por lo que 
ayudará a agilizar mucho el tráfico de 
la zona.

mejora la respuesta a los usuarios”, 
dijo.

La candidata a presidenta de 
Guadalajara afirmó que con los 

servicios digitales también se fortalece 
el estado de derecho, además de brindar 
certeza y agilidad en los trámites que 
llevan a cabo los ciudadanos.
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El candidato a la alcaldía de 
Guadalajara por la mega alianza 
Sigamos Haciendo Historia en 
Jalisco, Chema Martínez, se 

reunió con integrantes del Notariado 
Jalisciense con la finalidad de 
escuchar sus peticiones y también 
dar a conocer su propuesta de 
cambio para la ciudad,

Para gobernar Guadalajara, es 
necesaria la participación de todos 
los tapatíos en aras de generar 
comunidad. 

Dijo que el cambio con él sí 
es posible, ya que su proyecto 
de gobierno está centrado en 
las personas y sus principales 
necesidades.

“En esta vida nadie podemos 
solos. Como candidato los necesito 
a todos. De mi parte van encontrar 
siempre un acierto en lo que implica 
el estado de derecho, pero también 
mayor acierto en lo que implique 
mayor bienestar, mayor desarrollo, 
mayor prosperidad y que podamos 
vernos como una sola comunidad. 
Guadalajara debe ser una sola 
ciudad. Que haya una integración 
del concepto de comunidad y que 
nos veamos como una sola ciudad”, 
mencionó.

El cambio verdadero llegará a 
Guadalajara: Chema Martínez 

El candidato de Sigamos Haciendo Historia señaló que
 es necesaria la participación de todos los tapatíos 
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Chema Martínez se reunió con integrantes del Notariado Jalisciense. 

RECORRE DIEGO FRANCO 
A TOMATLÁN 

Para llevar sus propuestas de 
trabajo como diputado local en el 
05 Distrito, Diego Franco Jiménez 
recorre incansable, cada una de 
rancherías en las delegaciones del 
municipio de Tomatlán.

Con la experiencia del buen 
gobierno que ya ha demostrado 
Movimiento Ciudadano, los 
candidatos hablaron con total 
seguridad de los proyectos que 
juntos podrán alcanzar, con Daniel 

dirigiendo la administración de 
Tomatlán y con Diego bajando los 
recursos desde el congreso.

RECIBEN A CITLALLI EN EL SAUZ
La candidata a la presidencia 

municipal de San Pedro Tlaquepaque 
por Movimiento Ciudadano, Citlalli 
Amaya, hizo una visita a la colonia 
El Sauz. Ahí enfatizó su compromiso 
con el desarrollo y la seguridad de 
Tlaquepaque.

Citlalli Amaya resaltó la importancia 
de defender el municipio y continuar 
su progreso.

ESPERAN REGRESO 
DE RAMÓN GUERRERO 

“Aquí en esta colonia, donde se siente 

la esperanza, la ilusión, donde se tiene 
la enorme fe de contar con un gobierno 
que sí le ayude a la gente, aquí en Brisas 
del Pacífico I y II, agradezco estar para 
poder escucharlos y compartirles, que 
el próximo 2 de junio debemos salir 
a defender con el corazón a nuestra 
tierra y nuestra gente”.

Con estas palabras Ramón Guerrero 
Martínez El Mochilas, aspirante a 
la presidencia municipal de Puerto 
Vallarta por Movimiento Ciudadano, 
inició su evento en la colonia Brisas del 
Pacífico, luego de dar un recorrido casa 
por casa para saludar a los vecinos que 
le dieron la bienvenida.

YÉSICA ZATARAIN DA 
VOZ A MUJERES 

 Como parte de las actividades 
de la candidata a Diputada 
Federal por el Distrito 05, Yésica 
Zatarain, se reunió con mujeres de 
Guachinango, junto con Maye Villa, 
esposa del candidato a gobernador, 
Pablo Lemus; Chano Castro, 
Candidato a presidente municipal y 
su esposa Chayito.

En esta reunión, las asistentes 
y ponentes, platicaron sobre 
empoderamiento económico de la 
mujer como vía directa a una vida 
estable y segura, que ofrezca 
un ingreso constante que les 
permita cuidar de sus hijos y 
velar por sus necesidades y 
las propias, ofreciendo 
una vida digna.

ELECCIONES 
EN BREVE

NOTARIOS
El abanderado de la coalicion entre 

Morena, PVEM, PT, Futuro y Hagamos 
resaltó la importancia de los 

notarios en la entidad, por lo cual se 
comprometió a trabajar también por 
este sector a fin de que puedan hacer 
su trabajo de una manera más sencilla, 

es decir, darles más facilidades en su 
labor como fedatarios públicos.

«Tenemos que garantizar piso 
parejo para todos los notarios, porque 
me encuentro con usuarios que van 
con cualquier notario que les quede 
cerca y resulta que no tienen la misma 
agilidad. Lo segundo, los trámites 
digitales con esta ventanilla, ¿pero 
qué le falta? Obras públicas. Tenemos 
que involucrar a obras públicas para 
efectos de hacer más eficiente el 
trabajo que ustedes hacen en razón 
del bienestar común».

Pugnó por trabajar de la mano con 
todos los sectores de la sociedad para 
suscitar ese cambio que requiere 
Guadalajara y garantizó que con él 
sí se gobernará para la gente y sus 
causas.

Ante las grandes desigualdades 
que viven los tapatíos, el morenista 
enfatizó que él tiene la vocación y 
sobre todo el carácter para traer todos 
esos cambios que urgen y así hacer de 
Guadalajara la ciudad digna y segura 
que merecen todos.
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¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación


